



Gefrorene Seifenblasen

Material:

Seifenlauge

Kalte Temperaturen

Ev. Metallgeländer

Habt ihr schon einmal Seifenblasen gefrieren lassen? Nein? Dann wird es höchst Zeit!!!!

Das geht allerdings nur, wenn es draußen so richtig kalt ist.

Zieht euch warm an und dann geht es ab hinaus. Such euch einen Platz – am besten geht es, wenn ihr die Seifenblasen so pusten könnt, dass sie ev. an einem Metallgeländer anfrieren können.

Wenn ihr den optimalen Platz habt, dann pustet los – wenn die Seifenblasen auf das kalte Geländer kommen, dann frieren sie fest. Aufgepasst jetzt sind die Seifenblasen genauso zerbrechlich wie dünnes Glas. Doch sie schimmern ganz schön. Versucht es – es ist etwas tricky, aber macht viel Spaß!

Vergesst nicht – zieht euch warm genug an, denn das funktioniert nur, wenn es wirklich kalt draußen ist ;-).



Foto: Marktgemeinde Frastanz Sandra&Daniela